

Votum für Wochenmarkt auf dem Wiesenhügel

Anwohner würden Angebot laut Umfrage wöchentlich nutzen

VON HOLGER WETZEL

Wiesenhügel. Die Bewohner am Wiesenhügel haben sich eindeutig für einen Wochenmarkt ausgesprochen. Mehr als 70 Prozent der Haushalte wollen den Markt wöchentlich besuchen, sagte der Ortsteilbürgermeister Matthias Plhak. Er bezog sich dabei auf eine Umfrage, an der mehr als jeder zehnte Haushalt teilgenommen habe. Weitere 15 Prozent würden alle zwei Wochen auf den Markt gehen.

Die Umfrage hat der Ortsteilrat mit Unterstützung des „Bürgervereins Initiative Wiesenhügel“ in den letzten beiden Wochen durchgeführt. Dabei kam heraus, dass knapp die Hälfte der Befragten den gesamten oder überwiegenden Teil ihrer Einkäufe auf dem Wochenmarkt erledigen wollen.

„Für viele Menschen ist der Wochenmarkt auf dem Domplatz einfach zu weit weg. Sie hoffen jetzt auf eine Möglichkeit, im Wohngebiet frische Pro-



dukte einkaufen zu können“, meinte Plhak. Der Markt sei aber auch ein geeigneter Treffpunkt im Stadtviertel.

In der Umfrage konnten auch Wünsche zu den angebotenen Produkten angegeben werden. Mehrfachnennungen waren möglich. Besonders gefragt sind demnach Obst und Gemüse, die von nahezu jedem Befragten gewünscht wurden. Zwei Drittel würden gern Blumen kaufen, und je die Hälfte der Befragten Käse und Wurst.

Mit der Befragung legte der Ortsteilrat die Grundlage für die weiteren Verhandlungen mit der Stadt. „Wir hoffen, dass die Verwaltung uns bei einem Probelauf unbürokratisch unterstützt und wir testen können, ob ein Wochenmarkt bei uns funktioniert“, hofft Manuela Klein, Vorsitzende des „Bürgervereins Initiative Wiesenhügel“.

Bei einem Infostand zum Thema Wochenmarkt, den der Ortsteilrat veranstaltet hatte, fanden sich bereits Anbieter ein, die sich mit einem Stand beteiligen wollen. Auch die Stadtverwaltung hatte Marktbetreiber nach ihrem Interesse befragt, mit Erfolg. „Es gibt mehrere Anbieter“, berichtete Plhak. Wenn es gelinge, die bürokratischen Hürden aus dem Weg zu räumen, könnte der Markt im Juni starten.

Der Markt soll samstags von 8 bis 16 Uhr auf dem Parkplatz vor der Turnhalle am Weißdornweg stattfinden. Die baulichen Voraussetzungen wurden bereits geschaffen.



Vor der Turnhalle am Weißdornweg auf dem Wiesenhügel soll ab Juni ein Wochenmarkt etabliert werden. Die Anwohner würde es freuen.
Foto: Marco Schmidt